

Coupures d'eau : Un dispensaire privé d'eau

Dossier de la rédaction de H2o
June 2016

Le cadre médical se trouve obligé d'aller chercher de l'eau auprès des fellahs... Beaucoup de centres de soins de santé de base situés dans les zones rurales du gouvernorat de Kairouan manquent de cadres médicaux, d'équipements et de médicaments, mais, de plus, ils sont confrontés à de fréquentes coupures d'eau. C'est le cas du dispensaire de Imadat Aouled Khalfallah (délimitation de Haffouz) qui est privé d'eau depuis le 16 mai à cause d'une panne survenue à la suite de travaux au niveau des canalisations acheminant l'eau de Djebel Hallouf. Ainsi, le cadre paramédical se trouve obligé d'aller chercher de l'eau auprès des fellahs possédant des puits afin de pouvoir nettoyer les locaux et éviter ainsi, les infections nosocomiales. Et voilà le bêt blesse davantage, c'est que plusieurs promesses ont été faites par des équipes de la SONEDE quant à la réparation, dans les plus brefs délais, de cette panne mais rien n'a été fait. Ce dispensaire est très fréquenté puisque tous les lundis, jour de la visite hebdomadaire du médecin, il reçoit plus de 70 patients. En outre, l'infirmier procède chaque jour à des injections et à des changements de pansements pour des opérés à la suite de césarienne ou d'amputation de membres.

FZ, La Presse (Tunis) - AllAfrica